

## Ein schönes Lächeln dank neuartiger Verblendschalen

Neben der Zahngesundheit ist für viele Patienten heute ein attraktives Lächeln sehr wichtig. Vielfach wird es sogar in Verbindung gebracht mit beruflichem und privatem Erfolg.

Fehlstellung, Verfärbungen und Lücken zwischen den Zähnen behindern zwar selten die Kaufunktion, führen aber dazu, dass sich Patienten beim Sprechen und Lachen oft unsicher fühlen.

Die Bereitschaft, sich einer langwierigen Behandlung mit Klammern oder Schienen zu unterziehen oder gesunde Zahnschubstanz für Kronen zu opfern, ist jedoch gering.

Viele kosmetische Probleme können mithilfe von Verblendschalen, auch als Veneers bekannt, gelöst werden. Im Gegensatz zu herkömmlichen Veneers zeichnen sich die neuartigen Lumineers® aufgrund ihrer speziellen Materialeigenschaften durch extreme Widerstandsfähigkeit auch bei dünner Schichtstärke aus. Dadurch können Lumineers® so dünn wie Kontaktlinsen gestaltet werden.

Ein Entfernen empfindlicher Zahnschubstanz entfällt, so dass sich der Eingriff weitgehend schmerzfrei gestaltet. Auch die dauerhafte Aufhellung von Zähnen ist durch das Aufkleben der dünnen Schalen möglich.